

FILM- UND MUSIKWIRTSCHAFT

Neuer Vorsitzender Franz Stanzl

Franz Stanzl wurde bei der konstituierenden Sitzung zum Vorsitzenden der Film- und Musikwirtschaft für NÖ gewählt und ist damit Mitglied des Fachverbandes der Film- und Musikwirtschaft für Österreich. Er wurde als einer der wenigen Filmproduzenten mit dem Gütesiegel CAFP (Certified Austrian Film Producer) ausgezeichnet und ist seit 22 Jahren im Filmgeschäft selbstständig tätig.

Er hat seinen Firmensitz in Bad Traunstein im Waldviertel.

Seine Ziele:

- ▶ eine professionelle Ausbildung angehender Produzenten mittels Fachvorträgen gemeinsam mit den drei Landeskammern Wien, NÖ und Burgenland
- ▶ neuer Lehrgang Filmproduktion an der NDU (New Design University) ab 2016 zur Steigerung der Produktionsqualität öster-

- reicher Wirtschaftsfilme
- ▶ besseres Verständnis von Filmkalkulation für bessere Überlebenschancen am Markt
- ▶ Stärkung des Filmstandortes NÖ: ein zeitgemäßes Filmstudio
- ▶ gesetzliche Regelung der Festplattenabgabe und die Quotenregelung österreichischer Interpreten im Hörfunk für neue Perspektiven für die Film- und Musikwirtschaft im Land



Franz Stanzl

Foto: zVg